
  

1 

 

第79回国民体育大会・第24回全国障害者スポーツ大会 

滋賀県開催準備委員会 第７回常任委員会 結果概要 
 

１ 日 時 

  令和元年５月１７日（金）１３:３０～１４:３０ 

 

２ 場 所 

  びわ湖大津プリンスホテル２階「コンベンションルーム淡海」 

 

３ 出欠状況 

  総 数  ８４名（委員長１名、副委員長９名、常任委員７４名） 

  出 席 ６６名（本人出席４８名、代理出席１８名） 

  欠 席  １８名 

 

４ 議事概要 

（１）審議事項 

① 第79回国民体育大会・第24回全国障害者スポーツ大会滋賀県開催準備委員会 

 専門委員会設置規程改正（案） 

事務局から説明。質疑応答なし。 

 

② 第79回国民スポーツ大会・第24回全国障害者スポーツ大会 開催基本構想（案） 

  事務局から説明。質疑応答なし。 

 

③ 第79回国民体育大会・第24回全国障害者スポーツ大会 開催準備総合計画改正（案） 

  事務局から説明。質疑応答なし。  

 

④ 第79回国民スポーツ大会 正式競技会場地市町第五次内定（案） 

⑤ 第79回国民スポーツ大会 正式競技開催予定施設変更（案） 

⑥ 第79回国民スポーツ大会 公開競技会場地市町第一次内定（案） 

⑦ 第24回全国障害者スポーツ大会 会場地市町第一次内定（案） 

  ④、⑤、⑥、⑦を一括して事務局から説明。質疑応答なし。 

  

⑧ 第79回国民スポーツ大会競技施設整備計画（第１次）（案） 

事務局から説明。質疑応答なし。 
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⑨ 第79回国民スポーツ大会・第24回全国障害者スポーツ大会 県民運動基本計画（案） 

  事務局から説明。質疑応答なし。 

 

⑩ 第79回国民体育大会 競技役員等編成基本方針改正（案） 

⑪ 第79回国民体育大会 競技役員等養成基本方針改正（案） 

⑫ 第79回国民体育大会 競技役員等養成基本計画改正（案） 

  ⑩、⑪、⑫を一括して事務局から説明。質疑応答なし。 

 

⑬ 第79回国民スポーツ大会 競技用具整備要項（案） 

  事務局から説明。質疑応答なし。 

 

⑭ 第79回国民スポーツ大会 デモンストレーションスポーツ実施基本方針（案） 

⑮ 第24回全国障害者スポーツ大会 オープン競技実施基本方針（案） 

  ⑭、⑮を一括して事務局から説明。質疑応答なし。 

 

⑯ 第79回国民スポーツ大会・第24回全国障害者スポーツ大会 宿泊基本計画（案） 

⑰ 第79回国民スポーツ大会・第24回全国障害者スポーツ大会 医事・衛生基本計画（案） 

⑱ 第79回国民スポーツ大会・第24回全国障害者スポーツ大会 輸送・交通基本計画（案） 

 ⑯、⑰、⑱を一括して事務局から説明。次の質疑の後、賛成多数で議決。 

 

○常任委員 

 県内の宿泊施設の部屋数と供給見込みの部屋数はどの程度か。 

 宿泊施設の転用はどのような施設を転用しようとしているのか。 

 輸送・交通について、もう少し具体的に説明をお願いする。 

開・閉会式会場におけるシャトルバス使用の有無を教えていただきたい。 

 

○事務局 

全体の約４分の３の宿泊施設で収容人員としては27,000人ほど。 

このうち両大会への供給見込については、宿泊事業者の方の意向も伺いながら、今

後調整を進めていく必要がある。 

施設転用や民泊については、先催県等と情報交換できるような機会を設けるなど、

具体的な内容も踏まえ、県および市町で引き続き、協議、検討を重ねてまいりたい。 

輸送・交通については、昨年度、現時点で想定できる駐車場や総合開・閉会式の輸

送についてのシミュレーション等の調査を業者に委託し実施した。今後、各競技会の

日程や競技会への来場者数も踏まえ、具体的に検討していく必要があり、市町、競技

団体の皆様と検討を重ねてまいりたい。 
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彦根駅から開・閉会式会場までは徒歩圏内だが、米原駅や他の駅からのシャトルバ

スの運行についても検討していく必要があると考えている。 

 

○常任委員 

 宿泊における調査について、県と市町は具体的にどのような連携を行うのか。 

 

○事務局 

 基本的には、県で検討する際に業者に委託して実施することを想定しているが、各

市町における宿泊計画の作成や市町内の宿泊施設に部屋の提供依頼を行う等といっ

た点で市町にも御協力をお願いしたい。 

 

○常任委員 

 参加者の感染症対策について、具体的な病名を記載したほうがよいのではないか。 

バイオテロについて、情報を集積するところが必要だと考えるがどうか。 

 

○事務局 

感染症については、今後設置する医事・衛生部会や食品・衛生部会ならびに皆さん

の御意見も伺いながら、より具体的に注意すべき事項については、対策を検討してま

いりたい。 

バイオテロについては、県でも危機管理の部局があるほか、新たに設置する警備・

消防専門委員会の中で、関係機関と十分に情報共有、情報交換を図りながら、対策に

ついて考えてまいりたい。 

 

 

 

 

 

 

 


